



Kölln-Reisiek, den 18.12.2023

Liebe Eltern,

das erste Schulhalbjahr ist nun fast vorbei und in den Klassen bereiten sich alle auf Weihnachten vor. Die Schule wurde am Basteltag festlich geschmückt, Weihnachtslieder, Tänze und Gedichte wurden eingeübt.

Am Dienstag findet in der dritten und vierten Stunde eine schulinterne Weihnachtsfeier mit allen Klassen in der Turnhalle statt.

Trotz des hohen Krankenstandes im Kollegiums in den beiden zurückliegenden Monaten und den damit verbundenen Schwierigkeiten im Schulvormittag, haben wir alle unser Bestes gegeben, damit Ihre Kinder fleißig lernen konnten. Es konnten auch alle Ausflüge, Kino- und Theaterbesuche durchgeführt werden.

Im Vorraum der Sporthalle sind von Montag bis Mittwoch alle Fundsachen ausgelegt. Vielleicht finden Sie hier das eine oder andere verloren geglaubte Stück wieder. Alle Teile, die nicht abgeholt werden, werden wie jedes Jahr für Bedürftige gespendet und am Donnerstag abgeholt.

Am letzten Tag vor den Ferien (**Freitag, der 22.12.2023**) sowie am ersten Tag nach den Ferien (**Montag, der 08.01.2024**) findet Unterricht nach Plan statt.

Für das Engagement vieler Eltern, der Elternbeiräte und des Schulvereins bedanke ich mich im Namen von Frau Friedrich und des gesamten Teams der Grundschule Kölln-Reisiek recht herzlich.

Wir alle wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein besinnliches und schönes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und einen guten Start in das neue Jahr 2024!

Anke Glismann-Kohn  
(stellvertretende Schulleitung)